

Brésil : grève générale contre le gouvernement de Jair Bolsonaro



Brasilia, 14 juin (RHC)- Le président du Brésil, Jair Bolsonaro vit aujourd'hui la première grève générale de son mandat convoquée par les syndicats, des associations et par divers mouvements sociaux pour protester contre la réforme qu'impulse l'exécutif afin de restreindre l'accès à la retraite.

Plusieurs manifestations sont également prévues ce vendredi dans tout le pays pour protester contre la réforme des retraites, qui est actuellement en débat à la Chambre des députés et qui a pour but de repousser l'âge de départ à la retraite : 65 ans pour les hommes, 62 ans pour les femmes. La durée minimale des cotisations devrait être fixée à 40 ans. Les syndicats craignent que les plus pauvres paient les pots cassés de la réforme.

La grève coïncide avec le jour de l'inauguration de la Coupe Amérique au stade Morumbí, de Sao Paulo, où les sélections de football du Brésil et de la Bolivie s'affronteront.

Les syndicats considèrent la réforme que propose Bolsonaro comme une destruction du système de pensions en vue de sa privatisation. Son impact s'ajouterait à celui de la réforme de l'emploi approuvée par le gouvernement du chef d'état précédent Michel Temer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193434-bresil-greve-generale-contre-le-gouvernement-de-jair-bolsonaro>



Radio Habana Cuba